

El Gobierno limitará los pagos en efectivo a 1.000€

Escrito por tucapital.es - 30/11/2016 07:29

El Gobierno va a reducir el límite permitido para los pagos en efectivo desde los 2.500€ actuales a 1.000€. Ya sabéis que eso sólo se aplica cuando interviene profesionales o empresas, entre particulares sí que está permitido:

- <http://www.tucapital.es/blogs/noticia...tivo-a-1-000e/>

Salu2.

=====

Re: El Gobierno limitará los pagos en efectivo a 1.000€

Escrito por jorgefernandez3113 - 01/12/2016 08:48

Llegará un dia que por llevar monedillas en el bolsillo te considerarán un delincuente...

=====